
Estamos a la espera
de un crecimiento
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RivieraMaya QR LOS EM
PRESARIOS del sector transpor
tes estamos naciendo nuestra ta

rea invirtiendo y capacitando al
personal para responder a los
efectos de las reformas estruc

turales aunque esperamos ma
yor atención de las autoridades
para responder a las necesidades
que tenemos de regulaciones
dice Alex Theissen En entrevis

ta el presidente de la Asociación
Nacional de Transporte Privado
ANTP comparte el optimismo

de sus agremiados por el futuro
de la economía

Luego de la clausura del XV
Foro Nacional de Mercancías
Theissen lo calificó como el

más exitoso porque se logra
ron acuerdos con diversos par
ticipantes del sector encami
nados a buscar la unidad de los

transportistas y concientizar a la
población de que son los encar
gados de movilizar los alimen
tos y productos de uso diario
y no causantes de accidentes
contaminación y tráfico

¿Cómo se encuentra el sector
de transporte de mercancías
Igual que el país con un poco
de incertidumbre sobre cuán

do vendrá el crecimiento eco

nómico importante Hay un
entusiasmo sí pero no tene
mos claridad de cuándo ven

drá el desarrollo Además hay
problemas que resolver como
robos en carreteras bloqueos o
regulaciones que afectan la in
dustria y debemos proponer
cambios para tratar de que nos
afecten lo menos posible

¿Cuántos afiliados
tienelaANTP

Más de 130 como usuarios del

transporte y aunque algu
nas empresas tienen flotas pro
pias no somos necesariamen
te transportistas Además de
las grandes empresas Cemex
Bimbo FEMSA o Modelo te
nemos fabricantes de camio

nes y proveedores Puedo decir
que representamos a los grandes
cargadores del país con nues
tros socios ferroviarios carre
teros y marítimos

¿Qué compromisos
se establecieron en elforo
El principal es que nos compro
metimos a trabajar en forma
conjunta para lo que debemos
enfrentar Con los ferroviarios

estaremos juntos para enfren
tar la nueva ley reglamentaria
y tratar de ayudarlos a que que
de implementada de la mejor
manera posible Con los trans
portistas de carga quedamos
de reunimos junto con los fa
bricantes para revisar la nueva

norma 044 sobre las emisio
nes de nuevos motores Ade

más veremos cómo podemos
sumarnos en el trabajo de cha
tarrización para mejorar anti
güedad de flota y tratar de cer
tificar y desarrollar a todos los
transportistas

¿Quepeticion le hacen a la SCT
Que escuchen lo que podemos
proponer usuarios transportis
tas y fabricantes porque somos
los que constituimos el trans
porte y la logística del país

¿Qué tanto hay que crear
conciencia de su actividad

Es otro gran tema que tenemos
El precepto que tiene el público
en general y hasta cierto gra
do en las autoridades es que el
transporte es el que provoca la
inseguridad el tráfico y la con
taminación cuando no es toda
la realidad
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